
   

 

令和３年 第１回教育委員会 会議録 

 

 

日 時  令和３年１月 26日（火） 午後２時 

 

 

場 所  野々市市役所 ３階 教育委員会室 

 

 

議    案  第１号 令和３年度の教育課程について 

 

 

報    告 １ 令和３年度立志式及び令和４年成人式について（生涯学習課） 

２ 第 73 回石川県民体育大会冬季大会について（スポーツ振興課） 
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議  事 

 

 

開会 （午後２時３分） 

 

大久保教育長 令和３年第１回の教育委員会を開催いたします。今日は、松野職務代理、

宮川委員は所用で欠席でございます。私を入れまして過半数の出席を得て

おりますので、会議は成立しております。 

さて、年も明けましたが、コロナが引き続き大変な状態になっております。

石川県でも、１日 20人の感染者が出たということで、東京に置き換えます

と、人口比で約 10倍ですので、そう考えますと非常に心配な状態であろう

かと思っております。 

学校関係につきましては、今のところ通常どおり行っているところでござ

いますが、新聞報道でもご覧いただいたかと思いますけれども、本市の学

校で１人、陽性ということで、療養している状況であります。ニュースを

見ていますと、東京は少し数が減ったということで、地方の方も減ってい

くのか、戦々恐々としており、毎日その点が気になるところであります。 

そういった中、先般、石川県のマーチングバンドカーニバルのステージが

ございまして、県内から小学校、中学校、高校のマーチングバンド、吹奏

楽部の皆様が、感染対策を施した中で、フォルテの大ホールで行われまし

た。野々市中学校のバトントワリング部、それから吹奏楽部もゲスト出演

されていました。皆さんにお聞きしますと、令和２年度は、なかなか発表

の場がなくて、こういった公の皆さんの前で演奏するのは初めてで、本当

に緊張してドキドキしていますということでございました。 

元気な子供たちの姿を見させていただき、例年、また例年以上の素晴らし

い演奏、演技を拝見させていただきまして、私も元気をいただいた次第で

ございます。 

最後になりますけれども、現在、令和３年度の予算編成を行っている最中

でございまして、教育委員会の市長裁定復活折衝はすでに終わっておりま

す。明後日、その結果が出ることになろうと思っておりますけれども、非

常に厳しい状態ということで、相当、予算が削減された状態で提示される

ことになろうかと思います。 

しかしながら、予算額が減額となりましても、その予算以上に効果を上げ

て、令和３年度も事業を進めていきたいと思っているところでございます

ので、本年もまた、皆様方のご指導、ご鞭撻のほどをお願いいたしたいと
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思います。 

それでは、会議録署名委員の指名をさせていただきます。安嶋委員と髙桑

委員、よろしくお願いいたします。 

まずは、１月の活動報告を申し上げたいと思います。 

大久保教育長 「１月活動報告」説明。 

       （説明の概要） 

12/23 令和２年第 16回教育委員会 

12/23 令和２年度第１回総合教育会議 

12/24 持続可能な開発目標（ＳＤＧs）における若者の市政参画及び教育学

習支援に関する連携協定調印式 

12/25 来年度学校づくり構想についての校長ヒアリング 

1/4   年頭の式 

1/5  えふえむ・エヌ・ワン ホームタウンののいち出演 

1/6  金沢教育事務所来庁 

1/7  定例校長会議 

1/7  週末にかけての寒波の対応協議会 

1/8  令和３年１月７日からの寒波対策会議 

1/9  第１回雪害対策本部会議 

1/10 第２回雪害対策本部会議 

1/10 成人式 

1/15 第 49回新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

1/15 統合型校務支援システム導入に係る県教育長要望 

1/15 「猩々」検討会 

1/21 感謝状贈呈式 

1/24 第 24回石川県マーチングバンドカーニバル第６回クロスオーバーコ

ンサート 

1/25 教育福祉常任委員会 

1/25 統合型校務支援システムに係る３市教育長協議 

               

大久保教育長 この件について、何かご質問ご意見等ございませんでしょうか。 

それでは続きまして、２月の行事予定について事務局からお願いします。 

中田 部長  「２月行事予定」説明。 

       （説明の概要） 

2/1   部課長会議 

2/3   第２回石川県市町教育委員会連合会役員会 

2/3   新任教育委員研修会 
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2/5   定例校長会議 

2/14  コミュニティ・スクール研修会 

2/15  庁議 

2/15  第２回市生徒指導連絡協議会 

2/17  エアリーフローラ贈呈式 

2/19  教育福祉常任委員会 

2/19  教育福祉常任委員会委員との教育懇談会 

2/24  全員協議会 

2/25  定例教頭会議 

2/26  寿大学校修了式 

2/26  第２回教育委員会 

2/27  石川県民体育大会冬季大会（28日まで） 

 

大久保教育長 この件について、ご質問等ございませんか。 

それでは、議案の方に入りたいと思います。議案第１号「令和３年度の教

育課程について」事務局の説明をお願いいたします。 

中田 部長  議案第１号「令和３年度の教育課程について」説明。 

       （説明の概要） 

新学習指導要領について、令和２年度より小学校で全面実施、令和３年度

より中学校でも全面実施。これに併せて「野々市市立小中学校教育課程の

基準」「社会科資料集わたしたちの野々市」を改訂。（詳細は、松田参事が

説明） 

 

大久保教育長 議案第１号「令和３年度の教育課程について」説明がございました。この

件についてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

安嶋 委員  わたしたちの野々市は、社会科の資料ということですが、総合学習ではな

く、社会の授業中に、これを用いた授業が行われるという解釈でよろしい

でしょうか。 

松田 参事  おっしゃるとおりです。３、４年生の社会科の地域の学習に活用するもの

です。ただ、いろいろな時に使うことができるのではないかと期待いたし

ております。 

安嶋 委員  わかりました。ありがとうございます。 

大久保教育長 内容が段々と素晴らしいものになってきておりまして、野々市を知る上で

の貴重な資料として、一般の人にも見ていただきたいくらいのものになっ

てきております。 

       そのほかに、ございますか。 
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       それでは、議案第１号「令和３年度の教育課程について」承認ということ

でよろしいでしょうか。 

≪ 承 認 ≫ 

大久保教育長 それでは報告に参ります。報告１「令和３年度立志式及び令和４年成人式

について」事務局から説明をお願いします。 

松村 課長  報告１「令和３年度立志式及び令和４年成人式について」説明。 

       （説明の概要） 

令和３年度立志式 

 日時：令和３年 11月 30日（火） 

場所：市文化会館フォルテ 大ホール 

         令和４年成人式  

日時：令和４年１月９日（日） 

場所：市文化会館フォルテ 大ホール 

 

大久保教育長 報告１「令和３年度立志式及び令和４年成人式について」説明がございま

した。この件についてご意見ご質問等ございませんでしょうか。 

       今年度は、どちらも二部制にしましたが、何か、よかった点や不都合だっ

たことなどは、特段ございませんでしたか。 

松村 課長  二部制にすると、どうしても時間はかかってしまいますが、人の動きは掴

みやすいですし、成人式の写真撮影もゆっくりすることが出来たと考えて

おります。 

大久保教育長 壇上に上がっていただく来賓の皆さんには、２回出ていただくことになり

ましたが、全体的には余裕があるような状態で、滞りなく順調に開催でき

たと思います。来年は、また一部制に戻すかどうか検討ということです。

この件については、これでよろしいでしょうか。 

それでは報告２に参ります。「第 73 回石川県民体育大会冬季大会について」

事務局から説明をお願いします。 

清水 課長  報告２「第 73 回石川県民体育大会冬季大会について」説明。 

       （説明の概要） 

       開催日 令和３年２月 27 日（土）～28 日（日） 

開場 白山市白峰アルペン競技場及び白山市白峰クロスカントリー競技場 

・開会式 日時 令和３年２月 27 日（土）午前８時 30 分より 

場所 白山市立白峰小学校体育館 

・閉会式 日時 令和３年２月 28 日（日）午後２時 00 分より 

場所 白山市立白峰小学校体育館 

       ・競技種目及び競技開始時刻 
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１日目 10：00～ アルペン競技（ＳＧＳＬ） 

              11：00～ クロスカントリー競技（フリー走法） 

２日目  9：20～ アルペン競技（ＧＳＬ） 

10：00～ クロスカントリー競技（クラシカル走法） 

 

大久保教育長 教育委員の皆さんは、コロナの関係で野々市の方から応援ということです

ね。 

清水 課長  はい。それから毎年２月の中旬に壮行会、激励会も行っていましたが、今

年は中止ということでお願いいたします。 

大久保教育長 例年、市民体育館の会議室の方で、激励壮行会が開かれておりますけれど

も、これは中止ということです。 

清水 課長  開会式も入場制限がございまして、各市町５名以内の出席ということです。

応援は、教育長と教育文化部長に１日ずつお願いしたいと思っております

のでよろしくお願いします。 

大久保教育長 この件についてご質問等ございませんでしょうか。 

       それでは、以上で報告を終わります。 

       その他、事務局からございますか。 

塩田 課長  部長から２月の行事予定でも説明がありましたが、２月 19日に教育福祉常

任委員会の委員と教育委員との懇談会ということで、場所については野々

市市の郷土資料館で開催したいと思っております。当日は議会の方で、喜

多家住宅を視察することになっておりますので、併せて喜多家住宅の方へ

行きまして、ご当主の喜多敬次さんからお話をいただくということになっ

ております。その後、会場を郷土資料館に移しまして、教育福祉常任委員

会の委員と教育委員の懇談会について開催をさせていただきたいと思って

おりますのでよろしくお願いいたします。以上でございます。 

大久保教育長 この件についてご質問等ございませんでしょうか。 

       そのほか、ございませんでしょうか。 

       委員の皆様から何かございませんでしょうか。 

       それでは続いて、日程調整に参りたいと思います。 

       ≪ 日程調整 ≫ 

大久保教育長 ４月の定例教育委員会は令和３年４月 21 日水曜日 10 時から行うというこ

とでよろしくお願いいたします。 

       以上をもちまして、令和３年第１回教育委員会を閉じさていただきます。

どうもありがとうございました。 

 

閉会 （午後２時 36分） 


